

**- Pressemitteilung der AfD-Fraktion im Kreistag Mayen-Koblenz -**

**Stellungnahme der AfD-Fraktion zum Programm „Familienfreundlicher Landkreis“: Kreis Mayen-Koblenz bringt Bewegung in die Dörfer**

Im Rahmen des Programms „Familienfreundlicher Landkreis“ fördert der Kreis Mayen-Koblenz Dutzende verschiedene Projekte zur besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie und zur Unterstützung unserer Senioren. Der AfD-Fraktionsvorsitzende Dr. Horst Knopp unterstrich in seiner Rede im Kreistag die zentrale Bedeutung der Sicherung der hausärztlichen Grundversorgung im ländlichen Raum und der Unterstützung von Familien und KITAs bei der Erziehung und Betreuung des Nachwuchses. „Ein festgestellter Förderbedarf bei 48,8 % aller Kinder in der Schuleingangsuntersuchung wirft die Frage nach den Ursachen und möglichen Hilfen auf“, so Knopp. Ein weiterer wichtiger Baustein ist das Programm „Bewegung in die Dörfer“, das Senioren hilft, soziale Kontakte zu pflegen und gemeinsam mobil zu bleiben. Der Fraktionsvorsitzende dankte im Namen der ganzen AfD-Kreistagsfraktion der verantwortlichen Abteilungsleiterin Frau Bahles und allen Ihren Mitarbeitern für die geleistete Arbeit, ohne die der Landkreis um einen wichtigen Standortfaktor, aber auch menschlich ärmer wäre."